

Microsoft

Schlaumäuse für alle

[12.11.2012] Mit der kostenlosen Bereitstellung seiner Lern-Software Schlaumäuse weitet der Microsoft-Konzern sein Engagement für Sprachförderung im Kindergarten aus.

Microsoft engagiert sich eigenen Angaben zufolge künftig noch stärker in der frühkindlichen Bildung und stellt die neue Schlaumäuse-Lern-Software ab sofort allen Kindergärten und Grundschulen in Deutschland kostenlos zur Verfügung. Die Initiative „Schlaumäuse – Kinder entdecken Sprache!“, die seit ihrer Gründung vor zehn Jahren unter der Schirmherrschaft des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend steht, setzt sich für eine Verbesserung der individuellen Sprachförderung in Kindertagesstätten ein. Bislang wurden laut Konzernangaben 7.000 Kindergärten im ganzen Bundesgebiet mit der Microsoft-Anwendung ausgestattet. Jetzt wurde die Software auf Basis des neuen Betriebssystems Windows 8 komplett überarbeitet und um neue Inhalte und didaktische Elemente ergänzt. Zudem können Eltern zwei Übungsformate aus der Software als App über den Windows Store herunterladen. Die Einführung der neuen Schlaumäuse-Lösung wird von der Universität Erfurt unter Leitung von Professor Gerd Mannhaupt wissenschaftlich begleitet. „Mit ihrem gelungenen didaktischen Konzept beweist die Microsoft-Initiative seit Jahren, dass IT in der frühkindlichen Bildung sinnvoll eingesetzt werden kann. Die Kinder entdecken die Welt der Sprache intuitiv und selbstbestimmt – und üben nebenbei den Umgang mit dem PC“, so Mannhaupt.

(rt)

<http://kinder.schlaumaeuse.de>

Stichwörter: Panorama, Schlaumäuse, KiTa